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Le groupe: Caféine existe depuis le début des années 90. Le groupe est composé de Régis Bravi (batterie),
Patrick Jobard (guitares), Jean-Christophe Lamoureux (basse) et Christophe Houssin (claviers). Leur premier
album, « La citadelle », est paru en 1994.
L’album : C’est sans discussion possible l’album français de l’année ! Caféine a peaufiné durant des années cet
ambitieux concept album sur les grands « conquérants » réels ou imaginaires de l’histoire de l’humanité comme
Alexandre, Dom Juan, Icare… Plusieurs musiciens ont apporté leur pierre à cette entreprise (flûte, hautbois,
violoncelle,…), parmi lesquels les meilleurs chanteurs du milieu progressif français : Christian Decamps
(Ange),P.Y.Theurillat (GALAAD), Cyril Grimaud (Hauteville), S.Nédelec et J.B. Ferracci (Minimum Vital),
and P.Ladousse, l’ancien chanteur du groupe. La musique est incroyablement inspirée, colorée, riche, faite de
mélodies superbes et d’arrangements souvent symphoniques, étudiés au millimètre. Technique impressionnante,
sens mélodique constant : ce groupe fait un peu penser à Atoll, mais aussi aux maîtres anglais du genre (Genesis
et Yes) et manifeste surtout une réelle personnalité : un futur classique du prog’ français !
Points forts : -les chanteurs

- Des parties de claviers complexes et sophistiquées
- La maîtrise technique de tous les musiciens
- Mélodies et inspiration (de très beaux textes en Français)

The band : Caféine does exist since the early nineties. It is composed by Régis Bravi (Drums), Patrick Jobard
(guitars), Jean Christophe Lamoureux (bass) and Christophe Houssin (keyboards). Their first album “La
citadelle” was released in 1994.
The album: The french album of the year, no less! Caféine has been working for years to elaborate this ambitious
concept album about the conquerors like Alexandre, Dom Juan, Icare… Several musicians offer contributions
(cello, flute…), and above all several singers: Christian Décamps (ANGE), P.Y.Theurillat (GALAAD), Cyril
Grimaud (HAUTEVILLE), Sonia Nédelec and J.B. Ferracci (MINIMUM VITAL), and P.Ladousse, the former
singer of the band. The music is incredibly  inspired, colourful, with symphonic arrangements, superb melodies.
Due to its impressive technical skill and melodic sense, this band may recall the best ATOLL, but also english
bands like Genesis or YES: a definite must!

High points: - the singers
- keyboard parts, complex and sophisticated
- The musicians’ technical skill
- Melodies and inspiration (beautiful french lyrics)
- 

1. Hubble   7'04
2. L'or des Indes   8'45
3. Voler en Eclat   8'09
4. Les Conquérents   3'11
5. Don Juan   8'17
6. Atomik   5'52
7. Alexandre    9'49
8. My only Quest   4'33
9. Cathedrale   10'44
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